Conexión Digital













Mexipuenses mejor preparados

Directorio

Dr. Eruviel Ávila Villegas

Gobernador Constitucional del Estado de México

Ing. Simón Iván Villar Martínez

Secretario de Educación

Lic. Guillermo Alfredo Martínez González

Subsecretario de Educación Media Superior y Superior

Autoridades de la UTN

Mtro. Noé Molina Rusiles

Rector

M. en E. Rosalinda Salazar Vega

Secretaria Académica

Lic. Irineo Ocaña Bruno

Secretario de Vinculación Tecnológica Empresarial

L.P. Francisco Alfredo Pimentel Velázquez

Director de Difusión y Extensión Universitaria

Lic. Fausto Mario González Arzate

Contralor Interno

Mtro. Edgardo Rodríguez Moreno

Jefe de la Unidad de Planeación y Evaluación

CONTENIDO

GACETA CONEXIÓN DIGITAL, No. 21 Septiembre-Octubre de 2016

ACONTECER UNIVERSITARIO

- Pág. 1 Aplican estudiantes Metodología de Calidad en producción de alimentos Se desarrolla en la UTN el Taller "Jóvenes Constructores por la Paz"

 Obtiene Reconocimiento estudiantado de Administración
 - Recibe Alumnado "Pláticas de Inducción" a los Servicios de la UTN Realizan estudiantes "Feria Gastronómica"

Entrega Rector Noé Molina Reconocimientos a Docentes por Trayectoria Laboral

Gran participación en "Simulacro de Sismo" Realiza Alumnado trámites para Seguro Facultativo Colaboran estudiantes de la UTN en investigación de empresas Preparan estudiantes suelo para Siembra de Hortalizas

INNOVACIÓN EMPRESARIAL

4 Organiza la PROFECO conferencia en defensa de los derechos de los consumidores en la UTN

BREVES UTN

- La UTN, sede de las "Sextas Jornadas de Enfermería, Ginecología y Obstetricia" del ISSEMYM Imparte IEM Plática referente a procesos electorales
- Capacitan a comunidad universitaria en Certificación de la Norma Mexicana 025:2015
- Se llevó a cabo "Plática Plan de Evacuación"
- Da a conocer dirigencia de la UTN Beca "Constructores de Paz Jóvenes con Valor".
- Participa alumnado en conferencia "Violencia en el Noviazgo" Mantiene Certificación en Sistema de Gestión de Calidad la UTN

EJE RECTOR

- Dona la Secretaría de la Defensa Nacional Helicóptero a la UTN
- Recibe Rector Noé Molina a integrantes de la FAPERMEX
- 10 Reconoce Rector Noé Molina creatividad y emprendedurismo de egresado
- Cerca de 22 mil graduados en 25 años de vida en la UTN
- Imparte Protección Civil Taller en la UTN

MOSAICO CULTURAL

Interactúan comunidad estudiantil en exposición "Vestigios del Corazón"
Presentan obra de Teatro sobre "Igualdad Laboral y no Discriminación"

REPORTE DEPORTIVO

Obtiene Primer lugar selectivo femenil en Aniversario del TESI
Merecidos triunfos de taekwondoines de la UTN en diferentes torneos

Aplican estudiantes Metodología de Calidad en producción de alimentos

Como parte de una actividad de las asignaturas Administración de la Producción II y Administración de la Calidad, estudiantes de Cuarto Cuatrimestre de la carrera de Técnico Superior Universitario en Procesos Industriales de la División Académica de Gestión de la Producción, agrupados en ocho equipos, presentaron igual número de productos alusivos a la próxima conmemoración de Día de Muertos, basados en la Aplicación de la Metodología "Despliegue de la Función de la Calidad" (QFD). Lo anterior con el propósito de mostrar su creatividad, habilidad y trabajo en equipo para la elaboración, diseño y venta de productos alimenticios.





Se desarrolla en la UTN el Taller "Jóvenes Constructores por la Paz"

Con el objetivo de generar hábitos saludables entre el alumnado de la UTN, así como darles a conocer el "Programa Constructores de Paz Jóvenes con Valor" que difunde el Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Educación, se llevó a cabo el Taller "Jóvenes Constructores por la Paz", a cargo del Lic. Mauricio Franco Posadas, perteneciente a la Asociación Internacional por los Valores Humanos, así como la Lic. Yuridia Hernández Rivera, integrante del Programa de Valores por una Convivencia Escolar Armónica, que forma parte de la dependencia estatal mencionada.



Obtiene Reconocimiento estudiantado de Administración

Cerca de treinta estudiantes de Noveno Cuatrimestre de Ingeniería en Negocios y Gestión Empresarial de la División Académica de Administración de la UTN, recibieron un Reconocimiento como parte de su participación en la conferencia "Un enfoque de larga duración de las relaciones económicas entre China y la América Española", impartida el en la Facultad de Economía de la UNAM por el Dr. Mario Bonialian, integrante del Colegio de México y organizada por el Centro de Estudios China-México. Los reconocimientos fueron enviados por la Facultad mencionada y entregados por los docentes que acompañaron a los universitarios a dicha ponencia.





Recibe Alumnado "Pláticas de Inducción" a los Servicios de la UTN

Alumnado de las carreras de Técnico Superior Universitario en: TIC Área Multimedia y Comercio Electrónico, Área Redes y Telecomunicaciones, Área Sistemas Informáticos; Química Área Tecnología Ambiental; Mecatrónica Área Sistemas de Manufactura Flexible; Administración Área Recursos Humanos; Procesos Industriales Área Manufactura; Mantenimiento Aeronáutico Área Aviónica y Desarrollo de Negocios Área Mercadotecnia, asistieron a las "Pláticas de Inducción" a los Servicios Bibliotecarios, Actividades Culturales y Deportivas, así como Servicios Médicos, para conocer los beneficios que obtienen como estudiantes, entre ellos la Afiliación al Seguro Facultativo.





Realizan estudiantes "Feria Gastronómica"

A fin de dar a conocer capacidades y habilidades de los estudiantes de la carrera de Desarrollo de Negocios Área Mercadotecnia en venta de productos alimenticios y creación de marcas, se llevó a cabo en la explanada principal de esta Universidad la "Feria Gastronómica", quienes en 20 stands expusieron y presentaron comida típica mexicana, inspirados en las fechas patrias del 15 y 16 de septiembre. La inauguración de la Feria estuvo a cargo de la Encargada de la Dirección de la División Académica mencionada, Mtra. Leticia López Landeros, así como docentes pertenecientes a la academia de Formación Sociocultural de la misma.





Entrega Rector Noé Molina Reconocimientos a Docentes por Trayectoria Laboral

En desayuno realizado en el Gimnasio de Usos Múltiples, el Rector Mtro. Noé Molina Rusiles, entregó cerca de 70 Reconocimientos a igual número de docentes de esta Casa de Estudios por su trayectoria laboral, al cumplir 5, 10, 15, 20 y 25 años de actividad académica, al estar frente aulas y laboratorios, formando con sus conocimientos y habilidades a generaciones de estudiantes que concluyen carreras tanto de Técnico Superior Universitario como de Ingeniería.



Gran participación en "Simulacro de Sismo"

A más de 30 años del terremoto ocurrido en la Ciudad de México, alumnos, docentes, directivos y personal administrativo, participaron en el "Simulacro de Sismo" realizado en la UTN. Desde el momento que se activaron las alarmas de alerta sísmica de esta Casa de Estudios, los integrantes de la Comunidad Universitaria salieron con orden de edificios, aulas y laboratorios, como fue planeado previamente por los organizadores de las diferentes brigadas institucionales de Protección Civil de esta Universidad. El simulacro lo encabezó el Rector de esta Universidad, Mtro. Noé Molina Rusiles.



Realiza Alumnado trámites para Seguro Facultativo

Más de ciento cincuenta estudiantes de nuevo ingreso de la UTN acudieron desde temprana hora al Departamento de Servicios Médicos, a fin de realizar el trámite para su incorporación al Seguro Facultativo y darse de alta en la Clínica del Seguro Social más cercana a su hogar. Lo anterior como parte del beneficio de salud gratuito, que otorga el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), a través de esta Casa de Estudios.



Colaboran estudiantes de la UTN en investigación de empresas

Cerca de 200 estudiantes de Ingeniería en Negocios y Gestión Empresarial, participaron en la aplicación de cuestionarios y captura de los datos colectados en una plataforma de Internet, referente a negocios pertenecientes a los municipios de Nezahualcóyotl, Chimalhuacán y Los Reyes-La Paz. Lo anterior como parte del trabajo de investigación de libro "Análisis sistémico de la micro y pequeña empresa en México", mismo que fue presentado en la Plazoleta del edificio de Vinculación Tecnológica Empresarial de la UTN.



Preparan estudiantes suelo para Siembra de Hortalizas

Como parte de las asignaturas de Administración de proyectos; Microbiología ambiental y Contaminación del suelo, más de 35 estudiantes de la División Académica de Tecnología Ambiental prepararon el suelo para siembra de hortalizas, detrás del edificio de la División Académica de Telemática. La actividad fue encabezada por el Profesor Isabel Buendía Cortés.



Organiza PROFECO conferencia en defensa del Consumidor

Con el objetivo de que conozcan más de 200 alumnos de las divisiones académicas de la UTN sus derechos como consumidores y el apoyo que brinda la Procuraduría Federal del Consumidor (PROFECO) en la defensa de éstos, se llevó a cabo la conferencia "Derechos del consumidor y gasto hormiga" en la Plazoleta del edificio de Vinculación. La ponencia fue organizada conjuntamente por la Secretaría de Vinculación Tecnológica Empresarial de esta Universidad y la Dirección General de Educación y Organización de Consumidores de la PROFECO, a cargo de la Jefa de Educación y Divulgación de la dependencia mencionada, Lic. Yazmín Arroyo Garduño, al igual que la Promotora y Capacitadora, Verónica Priego Luna, quienes obsequiaron además a los asistentes una revista del Consumidor y una receta para elaborar leche condensada.



La UTN, sede de las "Sextas Jornadas de Enfermería, Ginecología y Obstetricia" del ISSEMYM

En el marco del 34 Aniversario del Hospital Regional de Nezahualcóyotl, perteneciente al Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMYM), se llevaron a cabo en la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl las "Sextas Jornadas de Enfermería, Ginecología y Obstetricia", con la participación de médicos, residentes, enfermeras, paramédicos y personal adscrito a este organismo de salud. El evento inaugurado y presidido por la Jefa de Estrategias Educativas del ISSEMYM, Dra. María Rosa Posadas Medina; el Director del Hospital Regional Nezahualcóyotl, Dr. Edmundo A. Santamaría Vivas; el Subdirector Médico, Dr. Patricio Manuel Juárez Cruz; la Gestora de Calidad, Mtra. Deyanira Maribel Herrera y la Jefa de Enfermeras, Mtra. María Paula Muñoz Mendoza.



Imparte IEM Plática referente a procesos electorales

A fin de que alumnado de esta Casa de Estudios conozca todo lo referente al proceso electoral, los elementos que forman parte de éste, las autoridades involucradas en el proceso y sus funciones, así como los derechos y obligaciones de los votantes, el Lic. Juan Manuel Ramírez González, perteneciente a la Dirección de Capacitación del Instituto Electoral Mexiquense (IEM) impartió una Conferencia relacionada al Proceso Electoral del 2015, en el Auditorio de la UTN.



Capacitan a comunidad universitaria en Certificación de la Norma Mexicana 025:2015

Personal administrativo, directivo y docente de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, recibieron "Capacitación para la Certificación en la Norma NMX-R-025-SCFI-2015 en Igualdad Laboral y no Discriminación", en la Plazoleta de la Secretaría de Vinculación Tecnológica Empresarial. La capacitación a todo el personal involucrado fue con el propósito de que conocieran el significado de la Norma, a quién va dirigida, cuáles son los requisitos y qué pasos se deben seguir para la obtención de la Certificación de la misma. Por tal motivo se dividió la capacitación en tres temas: "Perspectiva de Género", a cargo de la Mtra. Mariana Nievez Azamar; "Marco Jurídico", por la Lic. Nallely Castañeda Orozco y "Normatividad para la Certificación" del Lic. Sergio Fernández Álvarez; pertenecientes a la Unidad de Equidad de Género de la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de México.





Se llevó a cabo "Plática Plan de Evacuación"

Con la finalidad de dar a conocer el Plan de Acción relacionado al Simulacro de Sismo. realizado el pasado 19 de septiembre, docentes, personal directivo y administrativo, asistieron a la "Plática Plan de Evacuación: Simulacro 2016", que ofrecieron en el Auditorio de Rectoría, el Subdirector de Servicios Administrativos, Lic. Perfecto Gabriel Orozco Durán y el Jefe del Departamento de Recursos Humanos, Lic. Enrique Moctezuma Cano. Los directivos precisaron las funciones a desempeñar antes, durante y al término de la actividad, al igual que la conducta de los participantes en este ejercicio que busca salvaguardar la seguridad de la Comunidad Universitaria, ante eventos naturales suscitados por fallas geológicas en nuestro país, como el terremoto ocurrido en la Ciudad de México en 1985. Asimismo, se efectuó la entrega de gafetes a Jefes de Piso y brigadistas que forman parte de la Unidad de Protección Civil Interna de esta Casa de Estudios.





Da a conocer dirigencia de la UTN Beca "Constructores de Paz Jóvenes con Valor"

Con el propósito de establecer los mecanismos para dar a conocer a los estudiantes de Primer Cuatrimestre de las carreras de TSU de la UTN, la convocatoria que publicó sobre la Beca "Constructores de Paz Jóvenes con Valor" del Gobierno del Estado de México, se realizó una Reunión en la Sala de Rectores, encabezada por el Mtro. Noé Molina Rusiles y con la participación del personal de estructura.

El objetivo de la Beca fue formar jóvenes líderes que participen en la construcción pacífica de su entorno escolar, familiar y social, dotándolos de herramientas para promover estilos de vida basados en el respeto, los derechos humanos y la convivencia armónica para la transformación pacífica de conflictos, con la intención de promover la paz mediante la realización de proyectos comunitarios; programa donde participarán cerca de 27 mil estudiantes de Educación Media Superior y Superior de la entidad mexiquense. El registro de los participantes se realizó del 15 de septiembre al 15 de octubre del año que transcurre.





Participa alumnado en conferencia "Violencia en el Noviazgo"

Estudiantado de la División Académica de Gestión de la Producción asistió a la conferencia "Violencia en el Noviazgo", a cargo del ponente Lic. Carlos Gustavo Vilchis, proveniente del Consejo Estatal de la Mujer. Durante la ponencia los participantes contaron alguna anécdota sobre su experiencia en este tema y vivencias positivas y negativas que obtuvieron. El evento fue organizado por el Director de la División Académica mencionada, Mtro. Andrés Felipe Vidal García y se llevó a cabo en la Plazoleta de la Secretaria de Vinculación Tecnológica Empresarial. La conferencia forma parte de las evidencias que deben integrarse como parte de la obtención de la Certificación en Igualdad Laboral y No Discriminación de esta Universidad.





Mantiene Certificación en Sistema de Gestión de Calidad la UTN

Luego de la revisión de los procesos que forman parte del Sistema de Gestión de Calidad y de los procedimientos que operan en la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, la Empresa Sociedad Internacional de Gestión y Evaluación (SIGE), a través de su equipo auditor, determinó que mantiene la Certificación de Calidad bajo la Norma ISO 9001:2008. Lo anterior luego de la realización de la Auditoria de Certificación Externa a esta Casa de Estudios. La reunión de apertura fue presidida por el Secretario de Vinculación Tecnológica Empresarial, Lic. Irineo Ocaña Bruno, en tanto que la de clausura la encabezó el P.T.C. Jorge Arturo Castaño Hernández, ambos en representación del Rector, Mtro. Noé Molina Rusiles.







Dona la Secretaría de la Defensa Nacional Helicóptero a la UTN

Siguiendo las directrices del Dr. Eruviel Ávila Villegas, Gobernador del Estado de México y de la Secretaria de Educación, Lic. Ana Lilia Herrera Anzaldo, al impulsar una educación tecnológica de excelencia y calidad educativa, en beneficio del alumnado de la carrera de TSU en Mantenimiento Aeronáutico, el Rector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl (UTN), Mtro. Noé Molina Rusiles, inició desde enero de 2015 el proceso de solicitud de donación de aeronaves a la Secretaría de la Defensa Nacional, a cargo de su titular, el General de División Salvador Cienfuegos Zepeda.

Lo anterior a fin de que las aeronaves sirvan para las prácticas de los 200 estudiantes de la carrera de Técnico Superior Universitario (TSU) en Mantenimiento Aeronáutico Área Aviónica, siendo el reciente arribó de un helicóptero de observación Bell 206 Modelo OH-58A, con capacidad para tres pasajeros y dos tripulantes.

Es importante destacar que la respuesta de la dependencia federal llegó en junio de este año y la autorización de la entrega el 15 de septiembre de los corrientes, a través del General de Brigada Raúl David Guillén Altuzar, adscrito a la 37ava Zona Militar de Santa Lucía, quien es el enlace para realizar el trámite de dos aeronaves, el helicóptero y una avioneta que se encontraban en la Escuela Militar de Aviación en Zapopan, Jalisco. Toda vez de que la UTN cumplió con la entrega de un estudio detallado sobre esta Institución de Educación Superior, que incluyó tipo de suelo, extensión de la superficie y otros requerimientos solicitados por la SEDENA.

Fue así como el representante de esta Casa de Estudios, el Secretario de Vinculación Tecnológica Empresarial, Irineo Ocaña Bruno, acudió al Aeropuerto Internacional de Guadalajara, Jalisco, para recibir el helicóptero y trasladarlo a la Universidad.

En tanto que el ensamble, desensamble y colocación del helicóptero en la UTN, estuvo a cargo de personal militar especializado, adscrito a la base de Santa Lucía, como un apoyo adicional por parte de la SEDENA.

Recibe Rector Noé Molina a integrantes de la FAPERMEX





"A más de cuatro años de estar al frente de esta Universidad, me llena de orgullo compartir con todos los aquí presentes que ésta es una Institución de Educación Superior de excelencia y calidad educativa, ya que cuando llegué el índice de deserción escolar estaba cercano al 20% y en la actualidad es tan sólo del 3.5% y se tiene una matrícula de seis mil 400 alumnos", afirmó el Rector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, Noé Molina Rusiles, durante la "Toma de Protesta de Licenciados en Periodismo".

El evento organizado por la Federación de Asociaciones de Periodistas Mexicanos, A.C. (FAPARMEX), realizado en el Auditorio de la UTN, fue presidido por su Presidente, Lic. Teodoro Raúl Rentería Villa, así como por el Presidente del Colegio Nacional de Licenciados en Periodismo, Lic. Teodoro Rentería Arróyave, donde un grupo de doce integrantes de la mencionada Federación en un acto protocolario, rindieron protesta como Licenciados en Periodismo bajo el acuerdo 286 por "Saberes Adquiridos", que otorga la Secretaría de Educación Pública.

En este mismo acto y al dar la Bienvenida a periodistas de la Zona Oriente del Estado de México, Molina Rusiles destacó que "siguiendo las directrices de Eruviel Ávila Villegas, Gobernador de la entidad y de la Secretaria de Educación, Ana Lilia Herrera Anzaldo, en esta Universidad se impulsa la educación desde la vertiente de excelencia y calidad educativa, al aprovechar los programas de Movilidad al Extranjero, en beneficio de sus estudiantes mismos que han ido a países como Canadá, China, Costa Rica, España, Indonesia y Malasia, de hecho en estos momentos se encuentran 30 estudiantes en Minnesota, Estados Unidos, y dos más en Francia, siendo la Institución con mayor número de becados de este tipo a nivel estatal".

Por su parte, el Presidente del Colegio Nacional de Licenciados en Periodismo, Teodoro Rentería Arróyave describió todo el proceso y trámite que se requirió para que las autoridades de educación a nivel federal reconocieran a periodistas que por experiencia, práctica, estudio y trayectoria profesional, fueran incluidos junto a otras profesiones en el Acuerdo 286, ya citado.

En su momento y dirigiéndose a estudiantes, docentes e invitados a este acto, el Presidente de la Federación de Asociaciones de Periodistas Mexicanos, A.C. (FAPERMEX), Teodoro Raúl Rentería Villa, habló acerca de lo que significa ser periodista y el hacer periodístico, pero sobre todo lo que implica esta profesión históricamente y hasta nuestros días, al igual que la evolución de esta actividad profesional y su futuro ante la aparición de las nuevas tecnologías en las comunicaciones.

Cabe destacar que al finalizar el acto se efectuó la entrega de reconocimientos a periodistas de la zona oriente de la entidad por su trayectoria en el periodismo, así como a los presidentes de la Federación y el Colegio ya mencionados, así como al Rector de esta Casa de Estudios.



Reconoce Rector Noé Molina creatividad y emprendedurismo de egresado

El Rector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, Noé Molina Rusiles, entregó un Reconocimiento al egresado de la carrera de TSU en Tecnologías de la Información y Comunicación Área Multimedia y Comercio Electrónico, Jesús Omar Albores Gordillo, por la presentación del cortometraje "Detrás de cámaras del filme No manches Frida" y la obra teatral "Un paso más", realizados en el auditorio de esta Casa de Estudios, ante estudiantes, docentes, dirigentes universitarios, padres de familia e invitados especiales, pero sobre todo por la conformación de la empresa Proalbores, enfocada a servicios multimedia, comunicación y uso de aplicaciones en nuevas tecnologías de telecomunicaciones, entre otros.

En el marco del XXV Aniversario de la UTN y al dar la Bienvenida a los integrantes de la compañía teatral y parte del elenco artístico de la cinta mencionada, encabezados por el productor cinematográfico Mauricio Argüelles; el dirigente universitario dijo que "siguiendo las directrices del Gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, y la Secretaria de Educación, Ana Lilia Herrera Anzaldo, en esta Universidad se impulsa la educación desde la vertiente de excelencia y calidad educativa, al tener una matrícula en el presente cuatrimestre de 6 mil 400 estudiantes".

A su vez, el productor cinematográfico y los jóvenes actores, agradecieron a la Comunidad Universitaria su disposición y las facilidades otorgadas a todo el elenco durante el rodaje de la película e invitó a los universitarios ahí presentes en perseguir sus sueños y volverlos realidad, como lo hizo el egresado de esta Institución de Educación Superior Jesús Albores al ser emprendedor.





Cerca de 22 mil graduados en 25 años de vida en la UTN



Al dar la Bienvenida a egresados, padres de familia y funcionarios invitados, el Rector Mtro. Noé Molina Rusiles dijo que en la UTN "estamos orgullosos de llegar a estos primeros 25 años porque sabemos que estamos cumpliendo las encomiendas de nuestro Gobernador Eruviel Ávila Villegas y de la Secretaria de Educación, Ana Lilia Herrera Anzaldo, y la ocasión nos motiva para decir que hasta la fecha hemos colocado en la planta productiva cerca de 22 mil egresados ya titulados en esta Universidad; 19 mil 425 de Técnico Superior Universitario y 2 mil 537 de Ingeniería".

Dentro de los festejos del XXV Aniversario de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, Molina Rusiles, acompañado del Subsecretario de Educación Media Superior y Superior, Lic. Alfredo Martínez González, entregaron más de 600 Títulos a igual número de egresados que concluyeron sus estudios de Técnico Superior Universitario e Ingeniería, como parte de la "Ceremonia de Entrega de Títulos", realizada en el Gimnasio de esta Casa de Estudios y que se suman a los casi 22 mil titulados, ante más de mil asistentes que atestiguaron este acto académico.

En este sentido, el Rector destacó que esta Universidad aprovecha los Programas de Movilidad al Extranjero, que hacen llegar los gobiernos federal y estatal en beneficio de los estudiantes, mismos que han viajado a países como Canadá, China, Costa Rica, España, Estados Unidos, Francia, Indonesia, Japón y Malasia, "colocándonos como la Universidad que cuenta con el mayor número de becados de este tipo a nivel estatal", agregó.

Por su parte el Subsecretario de Educación Media Superior y Superior, Alfredo Martínez, reconoció ante los asistentes, que las Acciones por la Educación como el programa de Titulación Simplificada se reflejan "el día de hoy en esta Universidad y en esta Ceremonia, lugar donde se cumple la instrucción del gobernador con los educandos, y se fortalece también la vinculación familiar con el sector educativo", concluyó.



En su momento el Coordinador General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas, Ing. Héctor Arreola Soria, expresó su beneplácito por encontrarse en esta Ceremonia e indicó a los padres de familia, "me da gusto por esta Institución pionera del Subsistema, al igual que es reconocida como una de las más óptimas universidades a nivel nacional por las Naciones Unidas, encontrarla al mismo tiempo con una de las mejores posiciones de calidad y excelencia; como por su dirigencia, encabezada por el Rector Noé Molina, quien asumió el compromiso en favor de la educación de sus hijos", aseveró.

Así mismo la egresada de Ingeniería en Tecnología Ambiental, Lesli Adali Soriano Martínez, habló a nombre de los titulados y agradeció a docentes, dirigentes universitarios, autoridades estatales, pero sobre todo a padres de familia por haber confiado en ellos durante el tiempo que cursaron los respectivos estudios de Técnico Superior Universitario e Ingeniería. En especial solicitó al Subsecretario de Educación media Superior y Superior, ser portavoz para hacer del conocimiento de la Secretaria de Educación y del Gobernador Eruviel Ávila Villegas, el agradecimiento de este logro profesional y continuar así con los programas de apoyo para el alumnado de todos los niveles de educación en la entidad, a fin de que niños y jóvenes cumplan sus metas de estudio.

Cabe destacar que además de los mencionados, asistieron como invitados especiales a esta Ceremonia el representante del Secretario del Trabajo en el Estado de México, Director General del Instituto de Capacitación y Adiestramiento para el Trabajo Industrial (ICATI), Lic. Eduardo Blanco Rodríguez.

Imparte Protección Civil Taller en la UTN



Como parte de las actividades de la Unidad Interna de Protección Civil de la UTN y conforme a lo establecido en el Programa Anual de Capacitación para la Atención de Emergencias Ambientales, a cargo de Rectoría y la Coordinación General de Protección Civil del Gobierno Estado de México, se llevó a cabo en el Auditorio de Rectoría el Taller "Soporte para la Vida". La actividad estuvo a cargo del instructor Israel de la Cruz Contreras, integrante de esta Coordinación quien dirigiéndose a estudiantes, personal docente y administrativo les explicó técnicas en caso de ahogamiento por obstrucción de garganta o qué hacer en caso de encontrarse a una persona inconsciente.



Interactúan comunidad estudiantil en exposición "Vestigios del Corazón"

En el marco del XXV Aniversario de la UTN, estudiantes de las divisiones académicas de Administración y Gestión de la Producción, interactuaron con el autor de la exposición "Vestigios del Corazón", a cargo del egresado de TSU en Procesos de Producción de esta Universidad y ahora escultor de metales David Buendía Jiménez. El objetivo de esta exposición es mostrar a los espectadores a través de la representación del arte prehispánico, la identidad de los pueblos y comunidades indígenas, su valor social y su riqueza cultural, mediante la técnica de soldadura de autopartes usadas y otros materiales llamados comúnmente fierro viejo. Durante el evento se entregaron reconocimientos al artista plástico y a la representante de "Promociones Culturales Kolimbrini", Edith Villaseñor Arreola.





Presentan obra de Teatro sobre "Igualdad Laboral y no Discriminación"

Dentro de los trabajos de Certificación en la Norma NMX-R-025-SCFI-2015 en Igualdad Laboral y no Discriminación", se presentó la obra de teatro "Igualdad Laboral y no Discriminación" en el Auditorio de esta Casa de Estudios, por parte de integrantes de la Unidad de Igualdad de Género de la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de México. Al concluir su presentación recibieron un reconocimiento de manos de la Secretaria Académica de esta Universidad, Mtra. Rosalinda Salazar Vega.





Obtiene Primer lugar selectivo femenil en Aniversario del TESI

Como parte de los festejos del XII Aniversario del Tecnológico de Estudios Superiores de Ixtapaluca, se llevó a cabo el "Torneo Aniversario TESI" de futbol soccer en las ramas femenil y varonil. El torneo organizado como un triangular, en ambas categorías, enfrentó al TESI contra el Tecnológico de Estudios Superiores de Chalco y la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, disputando la gran final los seleccionados del TESI y la UTN, tanto en rama varonil y femenil. En los varones el conjunto de esta Casa de Estudios fue superado por los locales con marcador de 6 goles contra 4; en tanto con las mujeres, la escuadra local fue vencida por la UTN con marcador final de 5 tantos contra 3.





Merecidos triunfos de taekwondoines de la UTN en diferentes torneos

El equipo de Tae Kwon Do disputó a finales de septiembre y principios de octubre los torneos "Estatal de Instituciones 2016 en el TESE" y "Dual Meet Aniversario del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec", así como a finales de octubre el Torneo "Dual Meet Aniversario del Tecnológico de Estudios Superiores del Oriente del Estado de México". En la modalidad de Combate Libre de estos tres torneos, en ramas varonil y femenil, los selectivos de esta Casa de Estudios regresaron con un total de nueve medallas de oro, una de plata y dos de bronce. Así mismo por equipo consiguieron primer lugar en los dos torneos efectuados en el TESE y tercero en el TESOEM.





Mexiquenses mejor preparados



Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl

Técnico Superior Universitario en:

- Mantenimiento aeronáutico área ávionica
- Administración área recursos humanos
- Desarrollo de negocios área mercadotecnia
- TIC, Área sistemas informáticos
- TIC, Área multimedia y comercio electrónico
- TIC, Área redes y telecomunicaciones
- Procesos industriales área manufactura
- Química área tecnología ambiental
- Mecatrónica área sistemas de manufactura flexible

Ingenierías en:

- Negocios y gestión empresarial
- Tecnologías de la información y comunicación
- Tecnologías de la producción
- Tecnología ambiental
- Mecatrónica
- TSU: 17 de octubre de 2016 al 9 de noviembre de 2016
- Continuidad de estudios de ingeniería:
 22 de noviembre de 2016 al 12 de diciembre de 2016

Tel.: (0155) 5716 9700, exts: 9719, 2065 y 2064





